



Videos sexuales, marihuana e insultos como "nacos" y "fifís"; María Clemente, la diputada envuelta en polémica



Este domingo, durante la marcha en defensa de la Suprema Corte de la Justicia de la Nación (SCJN), la diputada María Clemente García protagonizó un altercado con ciudadanas que asistieron al acto, a quienes recriminó por apoyar a las y los ministros del máximo tribunal, al tiempo que les gritó "fifís". Este no es el primer escándalo protagonizado por la diputada trans de Morena.

En 2021, cuando inició su periodo como legisladora, protagonizó una serie de pleitos con el diputado del PAN, Gabriel Quadri, quien realizó comentarios transfóbicos en su contra; sin embargo, el altercado quedó zanjado hasta inicio de 2022 con un beso entre ambos congresistas.

En diciembre de 2021, se reveló un video del momento en que Clemente García, tira al piso unos vasos y demás utensilios de la cafetería al interior de la Cámara de Diputados, porque presuntamente los empleados no la trataron bien.

Para 2022, en octubre, la representante popular compartió en sus redes sociales, una serie de videos con contenidos sexual, en las que se le observa masturbando y haciendo una felación a un hombre. Ante las críticas, argumentó que, de manera paralela a su labor como diputada, es trabajadora sexual, y anunció la presentación de una iniciativa para regular dicho mercado.

En el mismo mes, la congresista fumó marihuana al interior del recinto legislativo de San Lázaro. Acompañada de activistas, la diputada sembró semillas de cannabis en uno de los jardines de la Cámara, y anunció que promovería una reforma para regular el cáñamo industrial.



El 13 de noviembre de 2022, María Clemente se presentó en la marcha en defensa del INE donde llamó "nacos" y "muertos de hambre" a los asistentes.

Otro escándalo protagonizado por la diputada morenista se registró el 6 de diciembre del 2022, cuando propuso declarar persona non grata al futbolista Lionel Messi, luego de que posterior al partido entre México y Argentina, en el mundial de Qatar, se observara en un video en los vestidores la camiseta de la selección mexicana en el piso, "misma que se encontraba siendo pisada, para después ser pateada con desprecio", por el jugador argentino.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/videos-sexuales-marihuana-e-insultos-como-nacos-y-fifis-maria-clemente-la-diputada-envuelta-en-polemica/>